9月クローバーだより

令和4年9月

まだまだ暑さは和らぎそうにありませんが、空気はさわやかになり秋への季節の移ろいを感じます。 今月は子ども達の楽しみにしている運動会の季節です。天候が心配されるところですが、コロナの影響 で運動会の種目も工夫され、短時間での開催が予定されています。昨年よりは、人数制限も緩和されそ うです。子ども達の勇姿に声援を送りたいと思います。

2 学期も暑さに負けず登校し、良いスタートが切れました。小学校・保育園共に運動会に向けての練習が始まり、楽しく取り組んでいますが、思うようにいかず涙することも。マーチングやソーラン節など曲に合わせて練習をするほど気合を入れています。コロナにも打ち勝てるような強い体を作り優勝目指して頑張って欲しいと思います。

🧪 ひまわりグループ

夏休みが終わり、2 学期が始まりました。体調を崩す子はほとんどおらず、みんな元気に通っています。夏休みの課題はそれぞれが取り組み、ほとんどの子は余裕をもって終わらせていました。2 学期が始まってすぐに夏休み明けテストがあったり、学園祭の練習が始まり、園でも合唱の歌の練習を行っています。まだまだ暑い日が続いていますが、毎日頑張っています。

🎎 さくらグループ

8月の後半に新しく5年生の女の子が仲間入りして、グループもにぎやかになりました。また夏休みも終わり2学期に入ると、さっそく小中学校では運動会や学園祭の取り組みが始まりました。マーチングでのリコーダーや合唱の伴奏、指揮の練習を園でも頑張っている様子が見られています。9月に入ってもまだ暑い日が続いていますので、体調を崩さないように気を付けていきます。

ひのきグループ

夏休み後半はコロナ感染者が出たため、居室生活等制限のある生活となりました。初めての経験で子どもも職員も戸惑うことがありましたが、感染拡大を防ぎ、全員回復して元気に生活しています。2 学期は学園祭や運動会、部活の大会などスポーツの秋という雰囲気が出ています。一人ひとりが前向きに取り組んで欲しいです。今月末のテストも忘れずに頑張ってもらいたいです。

🍁 かえでグループ

2 学期が始まり、夏休みののんびりした生活から抜け出すことが大変そうでしたが、少しずつ学校のリズムを取り戻してきました。徐々に寒暖差が出始めたことで少し体調を崩す子もいましたが、すぐに回復しました。引き続き、コロナや風邪、インフルエンザなどの予防に努めていきます。秋は運動会や学園祭等を控えているため、怪我等にも気をつけながら行事を楽しんでもらいたいです。

◆ 9月の行事予定 ◆

11日 中・学園祭(文化の部) 12日 中・学園祭(体育の部) 19日 敬老の日 21日 十五夜 23日 小・運動会

